



ARTCURIAL
// Motorcars
Communiqué de presse

Artcurial Motorcars vend le Musée Automobile du Château de Vernon

Vente aux enchères
Le 28 septembre 2025
Au musée Automobile du Château de Vernon

Le 28 septembre prochain, Artcurial Motorcars mettra en vente la cinquantaine de voitures du Musée du Château de Vernon, sur place dans la propriété située à 20km au sud-est de Poitiers.

Initié par Jean-Pierre Nylin, les automobiles sont exposées dans les communs réhabilités du château de Vernon, datant du XV^e siècle. L'intégralité de la collection et de la vente sera présentée sans prix de réserve. À cette occasion, seront également présentées des automobiles d'autres propriétaires.



Provenant d'une collection bordelaise

@Romaric Croisile

1923 Bentley 3L Tourer

Estimation : 120 000 - 160 000 € - Sans réserve

1926 Lancia Lambda

Estimation : 70 000 - 100 000 € - Sans réserve

Ce Musée exceptionnel se singularise par la richesse et l'éclectisme des marques et modèles réunis, retraçant près d'un siècle d'histoire automobile, des années 1920 jusqu'à la fin des années 1990. Des véhicules issus d'autres collections privées, soigneusement sélectionnées, à l'image de cette importante collection bordelaise incluant une Bentley 3L Tourer de 1923 (est. 120 000 € - 160 000 €) ou une Lancia Lambda de 1926 (est. 70 000 € - 100 000 €), seront également proposés à la vente.

Pour Jean-Pierre Nylin, tout commence avec l'acquisition d'une MG lors d'une vente aux enchères, rapidement suivie par une **Bentley Type R**. Le collectionneur – passionné notamment par les sportives des années 50/60 – devient un fidèle des ventes aux enchères orchestrées par Hervé Poulain, constituant, au fil des années, une collection où chaque modèle témoigne d'une époque et d'un savoir-faire. C'est en 2008 que le Musée est inauguré en présence de Ari Vatanen et du célèbre commissaire-priseur.

En effet, la collection réunit les plus grandes marques telles que **Porsche, Ferrari, Jaguar, Aston Martin, Maserati**, mais aussi **Facel Vega** ou **Alpine**. La diversité des modèles impressionne aussi : berlines, coupés, roadsters, voitures de sport et de compétition... L'ensemble illustre l'évolution des lignes, des techniques et des performances automobiles.

Parmi les pièces emblématiques de la collection :

- Une **Delahaye Type S7 Torpédo carrossée par Kelsch de 1921** (est. 6 000 - 10 000 €) la plus ancienne de la collection (hors voitures hippomobiles).
- Une **Facel Vega HK 500 de 1958** (est. 80 000 - 120 000 €), la quintessence du savoir-faire français dans les années 50.
- Une **Maserati 3500 GT Sebring de 1963** (est. 70 000 - 90 000 €), l'élégance à l'italienne des années 60.
- Une **Porsche 356 B Cabriolet de 1963** (est. 80 000 - 120 000 €), modèle iconique du célèbre constructeur de Stuttgart.
- Une **Aston Martin DBS de 1971** (est. 40 000 - 60 000 €), typique du design des années 70 et de la conception du Grand Tourisme à l'anglaise.
- Une **Chrysler Viper GTS de 1997** (est. 40 000 € - 60 000 €), véritable dragster de la route avec son V10 de 450cv illustrant la démesure à l'américaine.

Un événement à ne pas manquer pour les amateurs de belles mécaniques, de design et d'histoire.

Succession Jean-Pierre Nylin



1963 Porsche 356 BTC Cabriolet

Estimation : 80 000 - 120 000 €

Sans réserve

@Peter Singhof



1963 Maserati 3500 Sebring

Estimation : 70 000 - 90 000 €

Sans réserve

@Peter Singhof



1959 Facel Vega HK 500

Estimation : 80 000 - 120 000 €

Sans réserve

@Peter Singhof

Informations pratiques

Vente aux enchères :
Dimanche 28 septembre 2025

Exposition publique :
Du vendredi 26 au dimanche 28 septembre

Au Château de Vernon
1, rue du Château
86340 Vernon

Pour inscrire un véhicule :
motorcars@artcurial.com

En partenariat avec



À propos d'Artcurial

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2024 sa place de premier plan sur le marché de l'art international.

Avec 4 lieux de ventes à Paris, Monaco, Marrakech et Bâle, la maison totalise 186,6 millions d'euros en volume de ventes en 2024. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

www.artcurial.com

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En s'associant en 2023 à la maison de vente Beurret Bailly Widmer pour renforcer son réseau en Suisse, Artcurial ouvre en mars 2025 un nouvel espace à Genève.

ARTCURIAL
// Motorcars



@Peter_Singhof